

#### MONITOREO ESPECIAL

# MONITOREO ESPECIAL MANIFESTACIÓN LIBERAL 7 DE Julio de 2002

#### Discurso de Eliseo Núñez Jr. en la manifestación liberal el 7 de Julio del 2002

"Pusimos nuestra sangre, pusimos nuestro esfuerzo y hoy nos encontramos con un Presidente que tiene ganas de ser dictador, con un Presidente que es un traidor de los liberales y no vamos a permitir, no vamos a permitir que continúe con la traición y la persecución de liberales porque aquí habrá miles y miles de nicaragüenses que vamos a estar presente para decirle no al Señor Bolaños.

#### (Intermedio consigna: Que se vaya, que se vaya, que se vaya.)

Nosotros los liberales estamos en carne y hueso, no somos fotocopia y no estamos metidos en un comal, somos una piedra de moler para darle duro a la corrupción de Don Enrique y todos sus ministros.

A nosotros no nos preocupa que continúe con su lucha anticorrupción porque sabemos donde va a terminar, va a terminar en el espejo de su casa, señalándose de frente porque él es el corrupto de este país.

Quiero cerrar agradeciéndole a este pueblo, a este pueblo que apoya hoy al Partido Liberal y sus líderes, a este pueblo que hoy le va a decir a este Gobierno inepto que el partido es capaz de ponerse al frente de los problemas nacionales y si no los resuelve el Gobierno los va a resolver el partido en las calles, en la Asamblea, donde sea.

#### (Intermedio consigna: Liberales, liberales, liberales, liberales.)

Por ahí se escucharon los rumores que el Señor Bolaños quería intervenir la Asamblea Nacional. Con solo que se atreva a intervenir la Asamblea Nacional y echar al traste el proceso de Democracia, que busque un hueco donde meterse porque lo vamos a hallar, para señalarle lo que le está haciendo a la Democracia de este país. Viva el Partido Liberal, viva la Democracia, viva el Dr. Arnoldo Alemán.

#### Discurso de Arnoldo Alemán en la manifestación liberal el 7 de Julio del 2002

Nicaragüenses, adorada María Fernanda, Amelia, que estás aguantando en estos momentos las presiones de lo que al lado de mis hijos, de mis hijos, desde la más tierna hasta la mayor María Dolores han respaldado a su padre, mi amor perpetuo para vos, para vos María Fernanda, Amelia y a mis adorados hijos, Señor Alcalde Municipal, primera autoridad del Municipio, hermanos diputados que nos acompañan y los acompaño en el que hacer de las leyes que necesita este país, alcaldes, mis hermanos alcaldes donde inicié mi carrera política.

## (Intermedio: Una aplauso liberal para todos los alcaldes liberales, liberales, liberales, etc)

Campesinos, campesinos de La Cruz de Río Grande del Tortuguero, moreno de la Isla del Maíz, hijos de San Juan, de esa San Juan de Nicaragua, en fin nicaragüenses, ustedes me pueden decir y preguntar hoy como se siente el ciudadano Arnoldo Alemán, con humildad, con amor les digo me siento feliz de ver a miles y miles y miles de correligionarios liberales.

#### (Intermedio: Liberales, liberales, etc.)

De esos liberales, rojos, puros y sin manchas del Partido Liberal

#### (Intermedio: Viva el Partido Liberal)

Esos liberales que vienen de 200 o más kilómetros, que algunos necios, algunos necios, ciegos, ingratos y traidor, quisieron sabotear y no pueden, ni parar jamás la fuerza del partido liberal.

#### (Intermedio: Qué somos: liberales. Viva el Partido Liberal.)

Esta manifestación no es una confrontación, no, esta manifestación es una celebración, una celebración del liberalismo y de su espíritu progresista, una celebración del compromiso inclaudicable del Partido Liberal para con el pueblo y para con la nación de Nicaraguas.

Hoy, hoy si estamos celebrando las elecciones del 4 de Noviembre, óigase muy bien, los que ganaron las elecciones fue el Partido Liberal Constitucionalista.

#### (Intermedio: Aplausos)

Esta victoria, cuyos resultados superaron las expectativas de los politólogos, de los encuestadores y de los supuestos expertos sofisticados nacionales e internacionales que analizan, dicen ellos, realidades políticas desde el confort de una mesa, en un hotel con aire acondicionado, pero que nunca han tenido el contacto con su pueblo. Estos expertos son los mismo que pronosticaban una contienda reñida, alegando que el desgaste del poder le daría la victoria a nuestros adversarios, pero cómo, cómo se equivocaron.

### (Intermedio: Saben cuándo los sandinistas volverán al poder?: Nunca. Entonces viva el Partido Liberal)

Y saben por qué se equivocaron estos politólogos, estos encuestadores, estos augúrelos del mal, porque nunca pensaron y todavía dudaban hasta hoy que el Partido Liberal no tiene organizaciones, saben por qué, porque nunca se imaginaron que esos héroes anónimos, esos miles de miles de fiscales, iban a estar de pie defendiendo el voto liberal.

### (Intermedio: Vivan los fiscales liberales, un aplauso liberal para los fiscales liberales, viva... liberal.)

Saben por qué, por qué el campesino, el hijo del obrero, aunque arranquen los rótulos, los postes y los quemen y saben que el partido liberal en 1997 hasta el 2001, hizo obras y no palabras

### (Intermedio: Liberales, liberales, etc. Digamos todos obras y no palabras, etc. Viva nuestro Presidente Constructor.)

Saben por qué votaron por el Partido Liberal, porque respetamos los derechos humanos, porque nunca hubo un solo reo político bajo mi gobierno.

#### (Intermedio: Viva el Dr. Arnoldo Alemán.)

Saben por qué, porque nunca hubo miedo, ni hubo terror, ni persecución, que lamentablemente hoy existe en Nicaragua, por eso ganó el Partido Liberal.

#### (Intermedio: Viva el Partido Liberal.)

Hubo, hubo libertad irrestricta de culto, respetamos a las iglesias y respetamos a la Iglesia Católica y a su Cardenal Miguel Obando y Bravo.

### (Intermedio: Viva su Eminencia el Cardenal Miguel. Viva el Cardenal Obando. Viva la Iglesia Católica.)

Hoy, hoy que es el día en que la Iglesia ha señalado que vamos a celebrar todos los 7 de julio el día de la Santa Centroamericana, Sor María Romero, pedimos, pedimos que interceda por este pueblo que quiere paz, amor y trabajo.

### (Intermedio: Viva Sor María Romero, Viva Sor María Romero, Viva la Iglesia Católica, Viva el Cardenal Migue.)

Saben por qué ganamos, porque durante todo mi período nadie se preguntó lo que hoy se pregunta, por qué no arranca este Gobierno. Nosotros hicimos obras, obras y no palabras.

#### (Intermedio: Viva el Dr. Arnoldo Alemán, Viva el Dr. Arnoldo Alemán)

Sufrimos, sufrimos las consecuencias del Mitch, el peor evento-tragedia de la naturaleza, hubo el descenso de los precios del café, pero las inversiones en este país si vivieron, no fueron promesas y ahí están las zonas francas que generaron más de 300 mil empleos, obras, obras y no palabras.

#### (Intermedio: Obras no palabras, obras no palabras.)

Saben por qué voto el pueblo, porque llevamos escuelas, hospitales, centros de salud, caminos, apoyamos a los alcaldes, hubo luz, agua. En fin Nicaragua, al igual que Jesús le dijo a Lázaro: levántate y anda, así también Nicaragua con los liberales escuchó el grito decir: Nicaragua levántate y anda.

### Intermedio: Viva el Dr. Arnoldo Alemán, Viva el Partido Liberal, con esta lluvia viva Masaya liberal.

Miles, miles de nicaragüense tuvieron que irse bajo la tiranía del Frente Sandinista, miles de familia tuvieron que salir para defender .....a sus hijos, pero esa gente, trabajador como es el nicaragüense, son los sostén de la economía de nuestro pueblo. Ellos con sus remesas familiares sostienen la economía endeble de nuestro país, por eso gestionamos en mi gobierno la famosa Ley Nacara, que le dio lugar a 56 mil nicaragüense que pueden estar tranquilo en los Estados Unidos de Norteamérica

### (Intermedio: Ese fue el Gobierno de Dr. Arnoldo Alemán, por eso decimos Arnoldo, Arnoldo, etc.)

Y esta mañana a la sombra del Coyotepe podemos afirmar y lo digo orgullosamente liberal que durante mi administración supimos defender a nuestra soberanía y a la integridad de nuestro sagrado territorio nacional, nunca buscamos un pleito con nadie, pero como nacionalistas, como descendiente de los liberales de combatir en una barranca en defensa de Nicaragua y de la democracia nunca, nunca cedimos ni un milímetro de nuestra tierra, mares río y no se vio perjudicada jamás la soberanía nacional..

#### (Intermedio: Viva el partido liberal, viva Masaya liberal.

Esta mañana prometimos los liberales al pueblo de Nicaragua la soberanía nacional ni por debajo, ni con disturbio, ni con consultas médicas siquiátricas, llamo a ceder ni un milímetro de nuestro Río Nacional.

Nicaragüenses, correligionario que nos acompañan, nuestro país atraviesa días difíciles. Este es el momento que todos los nicaragüenses debemos unirnos para vencer el estancamiento que agobia a nuestro país para escaparnos del pantano económico que tiene paralizada a nuestra querida Nicaragua, es el momento de sacar a Nicaragua adelante creando trabajos para dignificar a todos los miembros de nuestra familia nicaragüense, esa debe ser la primera y gran tarea de un gobierno progresista y de un gobierno liberal.

#### (Intermedio: Viva el Dr. Arnoldo Alemán, viva Arnoldo)

Queremos aquí, aquí decirle a Nicaragua que el Partido Liberal ha luchado, lucha y seguirá luchando contra la corrupción. El Partido liberal no ha sido, ni es, ni será corrupto, como se lo vienen a decir aquellos que saquearon y robaron y asesinaron al pueblo de Nicaragua. Apoyamos toda iniciativa constructiva para extirpar ese mal, pero esas medidas deben, deben ser parejas, pero más que eso hay que conducir el carro de nación no mirando espejos retrovisores, debemos de marchar hacia la paz, el progreso y desarrollo con justicia social llevando, llevando a este país a mejorar cada día más los índices económicos de superación para no caer en lo que desgraciadamente una hermana república suramericana ha caído en ese problema argentino, pero si no escucha el gobierno de que aquí tenemos que hacer todas la fuerzas vivas de este país, una reflexión, un acuerdo político creo, creo que en Nicaragua vienen días difíciles, por esos mis queridos hermanos liberales, el partido liberal nunca va hacer oposición, va hacer propositivo, le vamos a decir a los ineptos e incapaces como se debe gobernar una nación

#### (Intermedio: Viva el Dr. Arnoldo Alemán. Arnoldo, Arnoldo, Arnoldo, etc)

El Partido liberal no le teme al futuro, más bien acoge con entusiasmo los retos y desafíos del presente, para forjar un mejor mañana para nuestra patria y esta mañana se compromete a una cruzada contra la pobreza, contra el desempleo en pro del bienestar de todos los nicaragüenses y esa cruzada nuestro pueblo y nuestra nación saben que pueden contar con las manos, los brazos y la vida de Arnoldo Alemán Lacayo que ama a Nicaragua.

(Intermedio: Arnoldo, Arnoldo, Arnoldo, etc)

Gracias campesinos, gracias mi pueblo, yo los abrazos, yo les doy la mano y no voy a buscar lavamanos, ni agua oxigenada, ni muchos meno alcohol para limpiarme mis manos.

(Intermedio: Viva Arnoldo Alemán)

Arnoldo Alemán siente, ha sentido y siempre estará al lado de los más humilde, sin populismo. Les dijimos que íbamos a cambiar Managua y lo hicimos y en cinco años que nos permitió el voto de ustedes, comenzamos a transformar Nicaragua, por eso no teman, no teman y no se achumiquen, no hay plazo que no se venza, ni deuda que no se pague.

### (Intermedio: Arnoldo, Arnoldo, etc.)

Gracias por venir, podrán asesinarme, podrán secuestrarme, podrán influenciar criticándome, pero nunca, nunca voy a estar de espalda a mi pueblo voy a estar al lado de ustedes, los humildes para poder pegar el grito de siempre; Nicaragua levántate y anda, que Dios los bendiga, buenos días y muchas gracias.